



KBRI Tiongkok Bersama Warga Diaspora Rayakan Hari Kemerdekaan RI



Upacara pengibaran bendera di Gedung KBRI Beijing.



Staf KBRI Beijing berfoto bersama WNI dan diaspora.

BEIJING (IM) - Setelah 2 tahun tidak menggelar Upacara Peringatan HUT RI bersama dengan masyarakat Indonesia dan diaspora di Beijing, KBRI (Kedutaan Besar Republik Indonesia) Beijing, Rabu (17/8) kembali menggelar upacara bendera. Dilanjutkan dengan acara panggung gembira bersama dengan WNI dan diaspora Indonesia di Beijing.

terdiri dari seluruh staf KBRI Beijing, Pimpinan BI Beijing serta WNI dan diaspora Indonesia. Duta Besar RI untuk Tiongkok dan Mongolia Djauhari Oratmangun bertindak sebagai inspektur upacara. Sementara itu Kol. Darat I Gede Masa bertindak sebagai komandan upacara. Pada pembukaan acara Panggung Gembira, Dubes Djauhari Oratmangun menyampaikan bahwa saat ini hubungan RI-Tiongkok semakin lebih baik dan kuat yang



Dubes Djauhari Oratmangun dan istri membagikan Nasi Tumpeng.

ditandai dengan kunjungan Presiden Joko Widodo ke Tiongkok untuk bertemu dengan Presiden Xi Jinping. Dubes Djauhari Oratmangun juga berharap acara-acara selanjutnya akan lebih meriah dengan harapan warga negara Indonesia khususnya mahasiswa Indonesia dapat segera kembali ke Tiongkok. Setelah upacara, staf KBRI Beijing menyaksikan upacara kemerdekaan di Istana Negara secara virtual. Rangkaian kegiatan peringatan HUT RI ke-77

diakhiri dengan kegiatan keruk tumpang oleh Dubes Djauhari Oratmangun beserta istri yang diakhiri dengan acara panggung gembira. Pentas seni dan budaya Indonesia berupa tari daerah, lagu-lagu daerah dan perjuangan, stand-up comedy dan sulap yang dipersembahkan diaspora, WNI dan Staf KBRI Beijing. Selain persembahan seni budaya, KBRI Beijing juga melakukan promosi kuliner dengan menghadirkan soto Wonosobo dan semur daging. • **idn/din**



Bersama-sama menikmati lezatnya tradisional Indonesia.



Acara panggung gembira.



Pertunjukan seni tari tradisional Indonesia.

Gelar Baksos, Xiang You Hui Bersama De Jiao Hui dan Ming Shan Shan Ge Berikan Kaki Palsu Gratis ke Penyandang Disabilitas



Para penerima bantuan kaki palsu.



Pemberian penghargaan.



Pengurus foto bersama.

SURABAYA (IM) - Baksos gabungan dilaksanakan oleh Yayasan Sosial Moral Sejati Surya Gemilang (Ming Shan Shan Ge), Yayasan Mustika Reiki Indonesia (De Jiao Hui Mustika Reiki) dan Yayasan Sahabat Sinoman Indonesia (Xiang You Hui) menggelar baksos gabungan berupa pemberian sekaligus pemasangan kaki palsu untuk 6 orang disabilitas. Kegiatan dilaksanakan di gedung Xiang You Hui Jl. Kalisari III no 22, Surabaya,

Minggu (14/8) lalu, dihadiri para pengurus Xiang You Hui, De Jiao Hui, dan Ming Shan Shan Ge. Ketua Xiang You Hui Budhi Tanuwijaya mengatakan pemberian kaki palsu untuk semua yang membutuhkan tidak hanya warga Surabaya, tapi juga dari berbagai kota di Indonesia. Ketua Bidang Sosial Ming Shan Shan Ge Mulyono Kwa, menyampaikan kaki palsu yang diberikan gratis untuk warga disabilitas



Suherlin saat dipasangkan kaki palsu.



Mujianto asal Nganjuk menerima kaki palsu.

pra sejahtera. "Setiap bulan kami memberikan 5 kaki palsu kepada yang membutuhkan. Dananya dari para donatur. Kami berharap para donatur mau mengulurkan tangan agar pemberian kaki palsu gratis terus berlanjut," harap Mulyono Kwa. Kegiatan dimulai pukul 11.00 WIB. Satu persatu penerima bantuan menjajal kaki palsu gratis, lalu belajar berjalan dengan dibantu panitia. Suherlin (51 thn) seorang

ibu rumah tangga menerima kaki palsu pertama kalinya. "Saya mengalami kecelakaan hingga diamputasi. Sekarang, saya mendapat kaki palsu untuk berjalan dan beraktivitas," ujar Suherlin mengucapkan terima kasih kepada pengurus yayasan. Mujianto (51 thn) petani asal Nganjuk juga mengaku pertamakalinya mendapatkan kaki palsu. Dia mengalami kecelakaan hingga kakinya diamputasi. • **vivi**

Dies Natalis ke-36, Universitas Widya Kartika Surabaya Gelar Jalan Sehat

SURABAYA (IM) - Puncak perayaan Dies Natalis Uwika (Universitas Widya Kartika) Surabaya ke-36 dikemas dalam kegiatan jalan sehat dan syukuran potong tumpeng, dengan tema Uwika Bangga, Melayani Luar Biasa, pada Minggu (14/8). Menurut Rektor Uwika Dr F Priyo Suprobo, kegiatan ini sesuai dengan upaya Presiden Joko Widodo dalam menyongsong 77 tahun Pulih Lebih Cepat, Bangkit Lebih Kuat. "Dengan bertambahnya

usia UWIKA ke-36 tahun, kami menyadari bahwa peraturan memang belum usai. Karena perubahan dan tantangan semakin masif pasca pandemi Covid-19. Sebagaimana para pendiri universitas ini, yang turut ambil bagian dalam mencerdaskan kehidupan bangsa. Semua cita-cita pendiri tersebut, masih selalu dihidupi para civitas akademika universitas ini," ujarnya. Lebih lanjut dia menjelaskan, Uwika menyediakan wadah bertemunya dunia usaha



Potong tumpeng bersama antara pimpinan Uwika dan pengurus YPPI.

dan industri, pendidikan, komunitas sosial masyarakat, dunia internasional, dan donatur maupun pemerintah. "Kami memberikan harta tri dharma terbaik, yakni talenta Ilmu pendidikan, Ilmu pengetahuan, teknologi dan seni. Untuk itu, dalam rangkaian Dies Natalis ke-36 yang digelar sejak Juli 2022, Uwika mengundang seluruh mitra untuk aktualisasi bersama. Serta melahirkan karya-karya terbaik bersama, demi mencapai cita-cita bersama yakni bertumbuh

dan berdaya," ungkapnya. Kegiatan Dies Natalis Uwika ke-36, diawali dengan webinar sebagai persiapan mahasiswa sebelum menghadapi dunia kerja. Serta melatih & mengembangkan ekosistem digital sebagai seorang technopreneur. Dilanjutkan dengan sarasehan alumni, donor darah, operasi katarak gratis, lomba sketsa, lomba akustik, lomba dance, bazar, serta jalan sehat bersama masyarakat, yang menjadi puncak Dies Natalis ke-36 Uwika Surabaya. • **anto tze**



Rektor Uwika Dr F Priyo Suprobo, saat melepas peserta jalan sehat.



Tarian barongsai warna-warni turut meramaikan kegiatan.

Rachman Hakim Terpilih Jadi Presiden World Yong Chun Association ke-13

JAKARTA (IM) - Kongres Perwakilan Anggota World Yong Chun Association ke XIII dan upacara pelantikan pengurus berlangsung pada Rabu (17/8) lalu di Gedung Sekretariat ASEAN Jakarta.

Rapat yang berlangsung secara online tersebut berlangsung dengan sukses.

Ketua Perhimpunan Warga Yong Chun Indonesia Rachman terpilih sebagai Presiden World Yong Chun Association ke-13 (2022-2024).

Wakil Bupati Yong Chun Provinsi Fujian Zhuang Kairong dalam pidatonya menyampaikan ucapan selamat yang hangat.

Karena terdampak pandemi Covid-19, Kongres Perwakilan Anggota World Yong Chun Association ke XIII dan upacara pelantikan pengurus yang semula akan diselenggarakan Mei 2020 tak dapat diselenggarakan tepat waktu.

Demi kemajuan teratur kegiatan Perwakilan Anggota World Yong Chun Association Ke XIII, maka hari itu kegiatan kongres diselenggarakan secara online.

Lebih dari 40 pimpinan dan sekretaris perkumpulan warga Yongchun dari Singapura, Australia, Kanada, Filipina, Thailand, Vietnam,

Hong Kong, Makau dan Taipei, serta pengurus dan warga Perhimpunan Warga Yong Chun Indonesia berpartisipasi dalam kegiatan tersebut.

Presiden terpilih Rachman Hakim dalam pidatonya mengatakan 29 tahun terakhir, di bawah kepemimpinan para presiden World Yong Chun Association sebelumnya, semua anggota berperan aktif bersama dan menjunjung visi misi "meningkatkan hubungan perkumpulan warga Yong Chun berbagai belahan dunia, memupuk persaudaraan, mengembangkan budaya Tionghoa, meningkatkan saling komunikasi, bertukar informasi bisnis serta memperkuat kerja sama ekonomi."

"Saya merasa terhormat terpilih sebagai presiden



Rachman Hakim



Yongchun Zhuang Kairong



Zhang Zhimin

World Yong Chun Association ke-13 dan merasa tanggung jawab yang berat dan besar. Kami akan mengambil alih tugas World Yong Chun Association ke-13 dengan rasa hormat, terima kasih dan sesuai visi misi! Kami yakin dengan dukungan anggota "World Yong Chun Association" dan para pemimpin sebelumnya, sekaligus dengan persatuan tulus, peran aktif bersama pengurus dan ang-

gota yang berpegang teguh pada visi misi asosiasi. Juga demi memberikan kontribusi untuk lebih mendorong dan mempererat persatuan kesatuan, daya rekat, tindakan aktif warga Yongchun seluruh dunia serta menciptakan peluang bisnis," ujar Rachman Hakim.

Sebelumnya, Presiden World Yong Chun Association ke-12 sekaligus President Asosiasi Warga Yong Chun

Makau Zhang Zhimin menyampaikan laporan kerja masa kepemimpinannya.

Sekaligus mengucapkan selamat atas terpilihnya Rachman Hakim sebagai presiden World Yong Chun Association ke 13.

Dia meyakini di bawah kepemimpinan presiden baru maka kegiatan World Yong Chun Association akan semakin berkembang dari hari ke hari.



Pimpinan Perkumpulan Yong Chun berbagai belahan dunia yang ikut serta dalam Kongres Perwakilan Anggota World Yong Chun Association ke XIII via online.

Selanjutnya dilakukan upacara serah terima jabatan. Karena terdampak pandemi Covid-19, maka panji dan stempel terlebih dulu dis-

serahkan oleh Presiden ke-12 Zhang Zhimin ke Kantor Penghubung Abadi World Yong Chun Association untuk disimpan.

Kemudian diserahkan kepada Presiden ke-13 Rachman Hakim.

Para pengurus diminta mengambil sumpah jabatan di masing-masing Perkumpulan.

Tokoh berbagai belahan dunia juga saling berkomunikasi dan berinteraksi secara online.

Untuk Kongres Perwakilan Anggota World Yong Chun Association Ke XIV akan diselenggarakan Malaysia Associated Eng Choon Societies. • jhk/din



Ketua Umum Rachman Hakim berfoto bersama pengurus dan warga Yong Chun.

Bidang Pendidikan dan Kebudayaan Permais Kunjungi Sekolah Bahasa Tionghoa dan Pusat Kursus Bahasa Tionghoa Kalbar



Rombongan Permais berfoto bersama guru Pusat Kursus Bahasa Tionghoa Kulor.



Rombongan Permais berfoto bersama guru dan siswa Sekolah Kursus Bahasa Mandarin Yayasan Timur Raya Sungai Duri.

PONTIANAK (IM) - Sebanyak 18 orang dari Bidang Pendidikan dan Kebudayaan Permais (Perkumpulan Masyarakat Singkawang dan Sekitarnya) yang dipimpin Ketua Umumnya Lai Quan Sheng,

3-7 Agustus lalu mengunjungi Kota Pontianak, Kabupaten Bengkayang dan Kabupaten Sambas.

Tujuan kunjungan ini adalah untuk mempererat interaksi dan kerjasama

sekaligus mempererat silaturahmi.

Rombongan tersebut mengunjungi sembilan sekolah bahasa Tionghoa, Pusat Kursus dan satu panti asuhan.

Kemudian mereka mengunjungi Sekolah Bahasa Tionghoa yang terletak di kecamatan Sungai Pinyuh. Kemudian mengunjungi Sekolah Kursus Bahasa Mandarin Yayasan Timur Raya, Pusat

Kursus Bahasa Tionghoa Pasar Gunung dan Pusat Kursus Bahasa Tionghoa Batu Payung di kawasan Sungai Duri.

Pada hari kedua, rombongan mengunjungi Sekolah

Filadelfia, LKP IDOMAN II dan LKP Pelita Harapan Kopian, LKM Kulor, Sekolah BPKS Tebas di Kecamatan Pemangkat Kopian serta Panti Asuhan Gloria.

Menurut informasi, seko-

lah bahasa Tionghoa dan pusat kursus bahasa Tionghoa tersebut memperoleh dukungan dan bantuan dari Permais, sekaligus memperluas perhatian Permais terhadap pendidikan. • harry/din



Rombongan Permais berfoto bersama guru Pusat Kursus Bahasa Tionghoa LKP IDOMAN II Kali Asin Dalam.



Rombongan Permais berfoto bersama guru dan siswa Pusat Kursus Bahasa Tionghoa Pasar Gunung.



Rombongan Permais berfoto bersama guru Pusat Kursus Bahasa Mandarin Batu Payung.

13 Lions Club di Distrik 307 B1 Gelar Donor Darah di MGK Kemayoran

JAKARTA (IM) - Sebanyak 13 Lions Club di Distrik 307 B1 menggelar acara donor darah di MGK Kemayoran, Jakarta, Sabtu (20/8) mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai. Dalam acara itu terkumpul 196 kantong darah, yang kemudian diserahkan kepada PMI DKI Jakarta.

Sebenarnya, peserta yang ingin mendonorkan darah mencapai 250 orang. Namun karena alasan kesehatan, tidak semuanya bisa mendonorkan darah mereka.

Acara ini bekerja sama dengan PMI DKI Jakarta, manajemen MGK Kemayoran dan Ikatan Keluarga Alumni Bina Nusantara.

Ketua panitia acara Pres Pasti Sinaga menyebutkan,

ke-13 klub tersebut adalah Lions Club Jakarta (LCJ) Eagle Faith, LCJ Victory Prima, LCJ Tangerang Happy, LCJ Mitra Anyelir, LCJ Ruby Prima, LCJ Timur New Jade, LCJ Host, LCJ Timur Ebony, LCJ Matteyya Mahardhika, LCJ Nusantara, LCJ Kebayoran, LCJ Mitra Permata dan LCJ Mutiara Citra.

"Acara ini dalam rangka mendukung PMI dalam penyediaan stok darah. Karena setetes darah pendonor, sanggup menyelamatkan jiwa seseorang. Dan kami berterima kasih kepada PMI DKI, MGK, Ikatan Keluarga Alumni Bina Nusantara, ke-13 klub, para sponsor dan tentu saja kepada masyarakat yang sudah terlibat dalam menyukseskan acara ini,"



Foto bersama Rustam Effendi, SVDG Natalia Chew, Pasti Sinaga, Wenny Saputra, Ramly Hi Muhamad, Syarif, Marjuki, para presiden klub atau perwakilan klub, perwakilan MGK Kemayoran, dalam acara kegiatan donor darah di MGK Kemayoran Jakarta, Sabtu (20/8).

kata Pasti Sinaga yang juga Presiden LCJ Eagle Faith ini. Wakil Gubernur 2 (SVDG)

Natalia Chew mengatakan, sejak 1 Juli hingga 15 Agustus lalu, Lions Club sudah mengadakan

6 kali kegiatan donor darah dan berhasil mengumpulkan 620 kantong darah. "Jadi ini meru-

pakannya kali ke-7 kegiatan donor digelar Lions Club," ujarnya.

Ketua PMI DKI Jakarta Rustam Effendi menyampaikan terima kasih dan memberikan apresiasi kepada Lions Club yang sudah mendukung PMI dalam penyediaan stok darah.

"Saat ini di PMI DKI masih tersedia 13.000 kantong darah. Cukup untuk 10 hari ke depan (sejak Sabtu 20 Agustus). Namun setelah itu bagaimana? Maka, kita sangat berterima kasih kepada Lions Club yang sudah melakukan kegiatan ini. Karena kebutuhan akan darah dari seluruh rumah sakit yang ada di Jakarta sebesar 1.200 kantong per hari. Maka, sangat diharapkan selalu ada kelompok-kelompok

masyarakat yang terus dan konsisten melakukan kegiatan donor darah untuk kepentingan saudara-saudara kita yang membutuhkan," ujar Rustam Effendi. Sambutan juga disampaikan oleh penasehat PMI DKI Ramly Hi Muhamad dan Ketua Ikatan Keluarga Alumni Bina Nusantara Marjuki. Keduanya mengemukakan bisa ambil bagian dalam kegiatan ini.

Di sela-sela berlangsungnya acara donor darah, Ketua Komite Donor Darah, Wenny Saputra mengatakan, kegiatan donor darah merupakan salah satu program dari Lions Club. "Maka, tentu Lions Club akan terus melakukan kegiatan ini. Tidak hanya di MGK, tetapi juga di tempat-tempat lainnya," kata Wenny. • vit



PCC Yodianto Jaya saat mengikuti donor darah disaksikan Wenny Saputra, Kelly, Lily Siswanto, Dimas, Barina dan Yofri.



Suasana kegiatan donor darah di MGK Kemayoran, Jakarta.



Presiden Pasti Sinaga bersama Syarif dan Sahrianta (keduanya dari PMI DKI) usai menyerahkan bingkisan kepada perwakilan warga yang sudah mendonorkan darah.